

## Maestros cubanos celebran hoy otro año de victorias

Publicado: Martes, 22 Diciembre 2020 11:56

Visto: 914



Hoy es un día de celebración, cada persona se detiene por unos instantes y recuerda a esa maestra o profesor que con sus enseñanzas marcó su vida. El 22 de diciembre de 1961 se dio la noticia de la culminación exitosa de la Campaña de Alfabetización y Cuba fue proclamada Territorio Libre de Analfabetismo, de acuerdo a esto ese día se declara como Día del Educador. Llegue a estos evangelios vivos la felicitación y el reconocimiento por la labor que desempeñan.

La Revolución Cubana, que ha marchado desde sus inicios junto al pueblo, demostró su grandeza al erradicar el analfabetismo en millones de personas de distintas edades, y ha trazado un camino de logros. En cuanto a la Educación, ya existen en todo el país miles de centros docentes que abarcan las más variadas especialidades y niveles. Cada año el sector educacional premia la obra de la Revolución al aportar miles de egresados, todos con el corazón colmado de gratitud.

Toda Cuba celebra este día, cuando el mundo está siendo asediado por la fuerte pandemia del Covid-19, y los educadores juegan un papel esencial en la enseñanza de los niños para la prevención de la enfermedad.

Agradece la humanidad la existencia de los educadores, quienes trazan el camino de los estudiantes desde edades tempranas y los hacen cultos y libres, pues la educación ennoblece y enriquece.

***“Instruir puede cualquiera, educar solo quien sea un evangelio vivo”.*** José de la Luz y

## Maestros cubanos celebran hoy otro año de victorias

Publicado: Martes, 22 Diciembre 2020 11:56

Visto: 914

---

### ***Caballero***

Elianys Cabrera Montes de Oca/Foto Archivo